

新発田市立東中学校

2学年だより

R3. 10. 15 第24号 担当：木島



○ 下越地区駅伝大会に参加して

10月6日（水）下越地区駅伝大会がありました。結果は、女子20位、男子8位（県大会出場）でした。大会に参加した2年生の感想を紹介します。

	大会や練習に参加した感想
	私は長距離が苦手で、練習も走るペースが分からない、体力が続かず苦しい時がありました。しかし、メンバーと楽しく会話をしながら乗り越えることができ良かったです。本番は、自己ベストが出てうれしかったです。
	練習に参加して不安もあったけど、毎日陸上部や駅伝部のみんなと協力して楽しく練習ができました。大会当日、緊張して良い結果ではありませんでしたが、仲間の応援で最後まで走りきることができました。良い経験ができて良かったです。
	私は、初めて駅伝に選ばれました。練習はキツくて大変でした。しかし、みんなと協力してできて良かったです。本番では自己ベストを更新したことや県大会に出場できてうれしかったです。県大会でも下越地区の代表としてしっかりがんばりたいです。
	初めて駅伝大会に出場しました。大会では、練習にしてきたことを発揮することができ、自己ベストを出すことができました。悔しい結果でしたが、チームみんなでタスキをつなぐことができて良かったです。
	選手として選ばれた時は、驚きと不安がありました。しかし、練習を重ねるにつれ不安もなくなり、本番は精一杯走り切ることができました。入賞することはできませんでしたが、良い経験ができて良かったです。
	私が今回の大会で感じたことは、日々の積み重ねです。部活動も勉強も日々の積み重ねが良い記録につながり、何かに全力で取り組むことで悔いの残らない結果になると思いました。



○ AIドリル「キュビナ」にチャレンジしました。

先日は、タブレットの接続テストありがとうございました。

ワクチン接種の翌日10月8日(金)5限の校長講話「人生の設計図を考えよう」も家からyou tubeを通して、40名近くの視聴がありました。これからタブレットを家庭で学習で使用できるように取り組んでいきます。

11月より受験用教材(スタディプロジェクト)の取り組みが始まります。この学習に向けて、今週は、毎日タブレットを持ち帰りAIドリル「キュビナ」を行いました。中学2年生の学習内容を1時間程度を目標に取り組みました。

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
学習する 教科	国語	社会	数学	理科	英語
点検を受ける 教科	英語	国語	社会	数学	理科

スタディプロジェクトも、この順番で学習と提出・点検を行っていきます。



10月6日(水)スタディプロジェクトの購入と取り組みについて集会を開きました。

<次週の予定>

	行事予定	放課時刻	部活動	バス時間
18日(月)	6限45分授業 合唱練習・放課後(～29日)	15:55	17:15	バス…16:05 17:25 (荒川・松岡) 路線…16:10 17:40 (赤谷方面)
19日(火)	6限45分授業5限のみ50分 スクールカウンセラー来校日	15:55	17:15	バス…16:05 17:25 (荒川・松岡) 路線…16:10 17:40 (赤谷方面)
20日(水)	6限45分授業 清掃なし・部活動休止日 専門委員会	15:10	なし	バス…15:20 16:05 (荒川・松岡) 路線…15:25 16:10 (赤谷方面)
21日(木)	6限45分授業	15:55	17:15	バス…16:05 17:25 (荒川・松岡) 路線…16:10 17:40 (赤谷方面)
22日(金)	6限45分授業 いじめゼロ全校集会 6限	15:55	17:15	バス…16:05 17:25 (荒川・松岡) 路線…16:10 17:40 (赤谷方面)

※ 放課後、音楽祭に向けて合唱練習を行います。